

COMMUNIQUE DE PRESSE

Crédit Mutuel Arkéa regroupe ses activités de gestion d'actifs sous la marque Arkéa Asset Management

Brest, le 7 janvier 2025 - Le Crédit Mutuel Arkéa réunit ses activités de gestion d'actifs au sein d'Arkéa Asset Management, qui regroupe les entités Federal Finance Gestion et Schelcher Prince Gestion. Ce projet a pour objectif d'unifier les forces des entités composant la gestion d'actifs financiers du groupe Crédit Mutuel Arkéa sous une même marque tout en préservant les ADN qui ont fait la réussite de ses structures. Avec aujourd'hui 55 milliards d'encours sous gestion et 200 collaborateurs, Arkéa Asset Management ambitionne une accélération de son développement en créant de nouvelles opportunités de croissance et d'innovation.

Dans un secteur de la gestion d'actifs en pleine mutation, cette initiative reflète la volonté du Crédit Mutuel Arkéa de rassembler ses expertises au sein d'une organisation optimisée dans le but de mieux servir ses clients institutionnels, CGP et particuliers.

Des engagements forts pour l'humain et son environnement

La société de gestion vise à promouvoir une performance durable. En mettant l'engagement au cœur de sa démarche, Arkéa Asset Management se positionne à la fois comme un acteur de la performance financière, mais aussi comme un catalyseur de changements dans un monde en constante évolution.

Arkéa Asset Management propose des solutions qui soutiennent les transitions sociétales et environnementales, qui contribuent au financement de l'économie réelle, à la concrétisation de projets de vie et au développement des territoires. Elle est convaincue que l'investissement doit être porteur de sens, en recherchant performance financière et extra-financière.

Engagée à répondre aux besoins spécifiques de ses clients par une approche personnalisée et adaptable, son offre est riche et diversifiée : gestion cotée, dette privée et solutions d'investissement. Cette offre, fruit du regroupement des expertises de Federal Finance Gestion et de Schelcher Prince Gestion, est conçue pour satisfaire

chacun de ses clients et créer ainsi de nouvelles opportunités de croissance et d'innovation.

Nomination de Stéphane Cadieu avec une gouvernance unifiée

Stéphane Cadieu est nommé Président du Directoire avec un Comité de Direction resserré. Il sera accompagné par Alain Guelennoc Directeur de la Gestion cotée et dette privée, Caroline Delangle Directrice Solutions, Guillaume David Directeur du Développement, Laurent Keller Secrétaire Général, Florent Segalen Directeur Recherche Support et Innovation et Adil Amor Directeur en charge de la coordination stratégique.

Pour suivre l'évolution d'Arkéa Asset Management et découvrir nos solutions d'investissement innovantes, nous vous invitons à visiter notre site web www.arkea-am.com et à nous suivre sur LinkedIn.



"Dans un secteur de la gestion d'actifs en profonde transformation, ce projet stratégique traduit l'ambition du Crédit Mutuel Arkéa de maximiser les synergies pour mieux accompagner nos clients en leur proposant des solutions d'investissement complètes et adaptées. En cohérence avec nos valeurs d'entreprise à mission, ce regroupement illustre également notre engagement à offrir une gestion responsable et ancrée dans une démarche ESG. Je tiens à saluer l'engagement des équipes de Schelcher Prince Gestion et Federal Finance Gestion qui ont contribué à la réussite de ce projet ambitieux."

– **Hélène Bernicot**, Directrice générale du Crédit Mutuel Arkéa –

"Les ambitions de développement portées par le groupe Crédit Mutuel Arkéa en matière de gestion d'actifs seront mises en œuvre par des équipes soudées et expérimentées qui sauront allier expertise et innovation afin de répondre aux défis futurs de nos clients. Nous aspirons à accélérer notre développement externe, à lancer des produits qui s'inscrivent dans les engagements alignés avec les valeurs du groupe Crédit Mutuel Arkéa et à renforcer le poids des actifs privés au sein de nos encours sous gestion. Notre objectif est de proposer des solutions visant une performance engagée au service de l'Humain et de son environnement."

– **Stéphane Cadieu**, Président du directoire d'Arkéa Asset Management –

A propos d'Arkéa Asset Management

Arkéa Asset Management, société de gestion d'actifs du groupe Crédit Mutuel Arkéa, se distingue comme un acteur majeur et engagé de la gestion d'actifs, recherchant performance financière et extra-financière. Grâce

à son adossement à un groupe bancaire solide et à sa taille (200 collaborateurs et 55 milliards d'euros d'encours sous gestion), elle allie agilité et engagement pour proposer une offre diversifiée (gestion cotée, dette privée et solutions d'investissement) adaptée aux besoins de ses clients particuliers et institutionnels. En mettant l'engagement au cœur de sa démarche, Arkéa Asset Management se positionne non seulement comme un acteur de la performance financière, mais aussi comme un catalyseur de changements dans un monde en constante évolution.

www.arkea-am.com

Contact presse

Agence Profile!

Caroline Matuszewski – 01 56 26 72 32

arkeais@agence-profile.com

Arkéa Asset Management

Cécilia Pouliquen – 02 98 00 37 68

cecilia.pouliquen@arkea-am.com

À propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa

Le groupe coopératif Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir...). Il compte plus de 11 400 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,1 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 191,6 milliards d'euros.

Premier groupe bancaire à se doter d'une Raison d'être en 2019, le Crédit Mutuel Arkéa est devenu une entreprise à mission en 2022 et s'engage au travers de son plan stratégique "Transitions 2024" à pratiquer une finance au service des territoires et de leurs acteurs afin de se positionner comme le partenaire financier agile et innovant des transitions d'avenir.

Présent sur l'ensemble du territoire national, le Crédit Mutuel Arkéa a fait le choix de maintenir ses centres de décisions en région. Le groupe a acquis la conviction que le développement local ne peut se faire qu'en alliant le financier et l'extra-financier. C'est la raison pour laquelle Crédit Mutuel Arkéa est la première banque française à avoir développé une méthode inédite de calcul de la performance globale. Cela lui permet de prendre en compte l'ensemble des impacts financiers, sociaux, sociétaux et environnementaux de ses activités et celles de ses parties prenantes.

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com



Suivez-l'actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux

cm-arkea.com